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Qual Era O Conto-Do-Vigário? 
 
 
Assim diz o Senhor: Maldito o homem que confia no homem. Jeremias 17:5. 
 
 

Com certeza você já deve ter ouvido a expressão: "Fulano caiu no 
conto-do-vigário. "Ela significa que alguém foi enganado pela lábia de outro, 
ou seja, por uma mentira muito bem contada. 

Foi exatamente isso que aconteceu em 1814, no Rio de Janeiro. O 
português Antônio Teodoro chegou à cidade muito bem vestido, porém sem 
nenhum tostão, ou melhor, sem nenhum real, já que o real era a moeda da 
época. Antônio podia não ter dinheiro, mas tinha uma história muito 
interessante. Dizia estar prestes a receber uma grande herança de um tio 
que era vigário em Portugal. Vigário é o padre que cuida da igreja de uma 
cidade. 

No começo, as pessoas ficaram desconfiadas. Se ele era um herdeiro, 
como não tinha dinheiro? Antônio, então, explicava que estaria passando 
por dificuldades porque parentes excluídos do testamento queriam matá-lo. 
Além disso, havia problemas legais que estavam dificultando a chegada do 
dinheiro às suas mãos. Mas ele garantia que dentro de pouco tempo sua 
herança estaria no Brasil. Diversas famílias o ajudaram, oferecendo dinheiro 
e hospedagem. 

Antônio passou um ano participando de todos os eventos da alta 
sociedade do Rio de Janeiro e vivendo às custas dos amigos. Até que 
descobriram que não existia herança nenhuma e que ele era um famoso 
golpista de Lisboa. Após a prisão do mentiroso, seu golpe ficou conhecido 
como o "conto-do-vigário". 

É muito doloroso quando confiamos em alguém que nos decepciona. 
Pode ser um amigo ou mesmo um desconhecido, que nos engana para 
conseguir alguma coisa. O sentimento de ter passado por bobo é horrível e 
a primeira coisa que resolvemos é jamais confiar em alguém de novo. 

Realmente, devemos ter bastante cuidado ao depositar nossa 
confiança em alguém. Por isso, a Pessoa de nossa confiança deve ser Jesus, 
já que confiar nada mais é que ter fé. E será a sua fé nEle que o ajudará a 
confiar nas pessoas certas. E mais, se vier alguém com um conto-do-vigário 
querendo afastar você de Jesus, desconfie! 

 


